



MENTIÓN HONORÍFICA A GERMÁN BUITRÓN MÉNDEZ

El Dr. Germán Buitrón Méndez fue uno de los ganadores del premio al Mérito Ecológico 2012. Obtuvo la mención honorífica en la categoría Investigación. Su trabajo se centra en la mejora de los procesos de degradación de aguas inhibitorias y en la obtención de productos de valor agregado, como hidrógeno y electricidad, de las aguas residuales.

El Dr. Buitrón encabeza el Laboratorio de Investigación de Procesos Avanzados de Tratamiento de Aguas (LIPATA), que tiene como objetivo realizar investigación básica y aplicada que contribuya a la solución de los problemas de escasez de agua en México.

También es miembro de la Academia Mexicana de Ciencias, de la International Water Association y de la Sociedad Mexicana de Biotecnología y Bioingeniería, y también es editor en jefe de la *Revista AIDIS de Ingeniería y Ciencias Ambientales*. 🇲🇽

Contacto con el doctor Germán Buitrón dentro de la página del Instituto de Ingeniería: www.ii.unam.mx



El doctor Adalberto Noyola (izq.), director del IIUNAM, con el doctor Germán Buitrón.